

Des bénévoles du tennis de table mis à l'honneur



Lors d'une cérémonie organisée par la Préfecture des Vosges lundi 27 février, trois dirigeants vosgiens du tennis de table ont été honorés et ont reçu une médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif.

Il s'agit d'**Éric ANDRE**, président du club de THAON CHENIMENIL et de **Dominique THIRION**, trésorier du CD88 et de la Ligue Grand Est pour la médaille de bronze, et d'**Isabelle FRIRY**, secrétaire du club de GOLBEY et du CD88 pour la médaille d'argent.

Toutes nos félicitations aux récipiendaires.